

Rotary: Serving Humanity



半田南ロータリークラブ

●創立: 1980.2.12 ●認証: 1980.2.25

■会長／山本 慎治 ■幹事／蜷川 勝己 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2018-2019

●司 会	S.A.A 柳原顕太郎君
●ソングリーダー	柳原顕太郎君
●ロータリーソング	「手に手つないで」 「四つのテスト」
●ピアノ	中田 美由紀さん

会長挨拶

挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

●出席委員会

第1829回例会 7月24日(火) 天気(晴)
本日の例会は30名の出席にて、出席率は88.23%です。
なお、前々回は7名のメーキャップにて100%に訂正します。

●Smiling Box

都築 延男君	先週の例会日は、欠席して女房と中山道を軽井沢から群馬の高崎宿まで歩いてきました。9月末が最終で日本橋まで歩きます。
石川 信行君	先週のメーキャップ、山崎さんに大変お世話になり、時間延長で常滑ロータリークラブの事務局さんにご迷惑おかけしました。
石川 勝彦君	暑さで少々ボケて来たと友達に言ったら、大丈夫だよ！暑さのせいではない前から本ボケだと言われました。昨日多治見は41.1度国内最高を記録しました。
榎原 邦彦君	事務所内仕事が多い私には、この暑さは非常にこたえます。今日ウナギ食べてガンバります。
山本 慎治君	毎日、猛暑が続いています。皆さん健康にくれぐれも留意をしてください。早いもので、今日が7月最後の例会です！あと11ヶ月宜しくお願ひします。
堀田 敏行君	1200キロ北海道ツーリング無事完走。知床で仲の悪い丹頂鶴を発見しました。(すてきな女性に出会いました。)
山北 正義君	22日、息子が結婚式を挙げました。新しい人生の出発、仕事も研修を終えて、地元でも出発です。今後とも宜しくお願ひ申し上げます。
早退します。	杉浦 豊幸君 手島 嘉宏君

合計9名 16,000円

◎S.B.大賞

1) S.B.コメント賞

※2018年2月6日 第1807回例会 都築 利全君

女房の誕生日に、クラブよりピンクの薔薇の花束が届き、女房と父は誕生日が同じなので「お爺さん誕生日に花が届いたよ」と女房が渡したところ、カードを読んで「俺のじゃないわ」とがっくり。いくつになっても嬉しいものなんだなあ。

☆選考理由

一言、「雀百まで踊り忘れず！」

※2018年6月19日 第1825回例会 柳原 英君
日・月曜日和歌山大阪方面へ行きました。心斎橋で泊まり、震度6弱の地震に起こされたので、予定していた防災センターでの震度7の体験と串カツをキャンセルし、バスの名札である「半田市消防団」をはずし帰路につきました。

☆選考理由

「実体験に勝るものなし！」そして直ぐ、次に備える。素晴らしい。

2) 下半期(1月～6月)及び年間最多コメント賞

※第一位 半期19回・年間36回 鈴木 宏司君

※第二位 半期16回・年間33回 石川 勝彦君



卓 話

「新会員卓話」



芳賀 康宜君



前田 晃教君

次回の例会

第1831例会 「世界大会に参加してみて」

8月21日(火) 於:半田商工会議所

2018/07/24

第4回 会長挨拶

今年の東海地方の梅雨明けを調べたところ宣言は7月9日、昨年は7月15日、平年は7月21日ごろと気象予報士がインターネット上で報告しています。梅雨明けから今日まで16日間30度を超える猛暑が続いています。

最近のマスコミ報道によると各地で、屋外での公式行事やイベントが延期もしくは中止となっています。

当地半田市でも7月22日日曜日に開催を予定していました「水辺クリーン・アップ大作戦」が20日金曜日にFAX連絡があり、連日の猛暑という気象状況の中、参加者の安全を考慮した結果、「延期」とする連絡が有りました。

また長期予報を見ても、まだ14日程猛暑が続くようです。

皆さん健康管理をしっかりと頂き今年の夏を乗り切って頂きたいと思います。

さて本日は7月最後の例会です。

先週今年度最初の夜間例会が行われ担当された都筑親睦委員長の企画でロータリーデーについて、テーブルごとにディスカッションして頂きまた発表をしていただきました。次回の夜間例会も楽しみにしていますので、内容のある企画をよろしくお願いします。

そして、新年度に入り約1ヶ月が経ちましたが、この1ヶ月で今まで見えなかった事が見えたり、今まで感じなかった事を感じたり、気にならなかった事が気になったり、会長職を努める事で大変勉強をさせて頂いています。

早いもので、あっと言う間に12分の1が過ぎました。

昨日半田市役所から連絡が有り、7月7日の特別上映会第68回「社会を明るくする運動」啓発事業の共催について、8月3日雁宿ホール講堂にて感謝状授与式に出席の依頼がありました事をここに報告をさせて頂きます。

また次回例会は8月7日になりますが、米山奨学生シャンディーが母国カンボジアで大変お世話になっている、名古屋和合ロータリークラブの加藤重和さんが卓話に来られますので楽しみにして下さい。

そして、最後に改めてまだ猛暑が続きますのでくれぐれも健康に留意されますことをお願い申し上げ会長挨拶とさせて頂きます。